

Serdik Sespimma Sespim Lemdiklat Polri Angkatan 72 Gelar Baksos di Waduk Gembong

Syafruddin Adi - NTB.POSTMEDIA.ID

Nov 7, 2024 - 14:09



Bakso Serdik Sespimma Sespim Lemdiklat Polri angkatan ke 72 di Waduk Gembong, Pati, (06/11/2024)

Pati - Dalam rangka mendukung Program Asta Cita Pemerintah, Peserta Didik (Serdik) Sespimma Sespim Lemdiklat Polri angkatan ke 72 T. A. 2024 melaksanakan Bakti sosial (Baksos) berupa Penanaman Pohon, Penebaran

Benih Ikan serta Pelepasan Burung serta penyaluran Paket Sembako kepada Masyarakat kurang mampu.

Kegiatan Bakti Sosial tersebut berlangsung di Waduk Seloromo Gembong Turut, Desa Gembong, Kec. Gembong, Kab. Pati, Rabu (06/11/2024).

Hadir pada kegiatan tersebut Kasespim Lemdiklat Polri, Kasespim Sespim Lemdiklat Polri beserta rombongan, Serdik Sespim Angkatan ke 72 sebanyak 21 orang, Kabag SDM Polresta Pati, Camat Gembong, Kapolsek Gembong, Danramil 11 Gembong serta para Kanit dan Personel Polsek Gembong.

Dalam Sambutan pembukaannya Camat Gembong Tikno menyampaikan selamat datang kepada Serdik Sespim Sespim Lemdiklat Polri angkatan ke 72 dan menyampaikan apresiasi dan terimakasih karena kegiatan Baksos tersebut terselenggara di wilayah Kecamatan Gembong.



“Semoga kegiatan Baksos di Waduk ini akan memberikan manfaat kepada masyarakat sekitar, “ucapnya.

Sementara itu Kepala Sespim Lemdiklat Polri Irjen Pol. Prof. Dr. Chryshnanda Dwilaksana M.Si., dalam sambutan singkatnya mengajak masyarakat setempat agar mulai saat ini keberadaan Waduk Seloromo Gembong terus dirawat karena memberikan manfaat sangat besar kepada masyarakat terutama kehidupan lahan pertanian masyarakat yang ada di Kab. Pati.

Keberadaan Waduk ini tentu akan menjadi inspirasi bagi kita semua untuk tetap harus dirawat dan dipelihara dengan baik karena manfaatnya sangat dirasakan untuk kehidupan masyarakat. Salah satu contoh keberadaan ikan Sombro dan Nila menjadi sumber kehidupan sebagian masyarakat disini.

Dengan penebaran bibit ikan kali ini diharapkan dapat membantu masyarakat untuk meningkatkan hasil penangkapan ikan di waktu-waktu yang akan datang sehingga menambah hasil yang diperoleh masyarakat. Begitu pula dengan penanaman pohon di kawasan Waduk diharapkan akan memberikan banyak manfaat kedepannya.



“Semoga apa yang kita lakukan hari ini di Waduk ini akan mendatangkan banyak manfaat bagi masyarakat, “pungkas Kasespim Lemdiklat Polri usai menebar benih ikan, Menanam Pohon dan melepas burung secara simbolis.

Kegiatan Baksos tersebut juga dirangkaikan dengan pembagian bantuan berupa paket sembako kepada masyarakat kurang mampu yang diserahkan langsung secara simbolik oleh Kasespim Lemdiklat Polri. (Adb)